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KREISTAGSFRAKTION IM LANDKREIS GIEßEN Kreistagsfraktion Kreistagsfraktion
FREIE WAHLER

An den
Vorsitzenden des
Kreistages Gießen
Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1-9 (Zi. F209)

Vorlage 'z'"'$i D&Ü-G,35390 Gießen

Gießen, 1 6.01 .2020

Antrag zum Haushalt 2020 Erhaltung und Schaffung von Naturlandschaften

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender

die Fraktionen von SPD. Bündnis 90/Die Grünen und FW beantragen, folgenden Haushalts-Antrag
zur Erhaltung und Schaffung von Naturlandschaften vorzusehen.

Der Kreistag möge beschließen

Der Kreisausschuss wird beauftragt, sich verstärkt der Erhaltung und Schaffung von
Naturlandschaften im gesamten Kreisgebiet zu widmen. Es soll dem Rückgang der Biodiversität
entgegenwirkt werden und dem Erhalt der Vielfalt der Biotoptypen im Landkreis Gießen dienen.
Hierzu sind im Haushalt 2020 und nach Möglichkeit jährlich 15.000 € einzusetzen.

Der Kreisausschuss soll sukzessive konkrete Projekte umsetzen. Hierzu zählen

Erhalt und Pflege von Niedermooren (Prüfung der Unterschutzstellung, Förderung von
angepassten Wirtschaftsformen. . .)

Erhalt und Pflege von artenreichen Wiesen, bzw. von Wiesen, die besonders
schützenswerte Arten aufweisen (Kartierung, Prüfung von Unterschutzstellung.

Erhalt und Erhöhung der Biodiversität von Feldwegen und --rainen bzw. \Mesenwegen
(Initiierung von Runden Tischen)

Beratung von privaten Grundstücks- und Gebäudebesitzern (Erhöhung der Biodiversität
in Gärten, insektenfreundliche Gärten, Förderung von Vögeln, Fledermäusen, lgeln.
Eidechsen etc. am und im Gebäudebestand und Garten...).
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Begründung

Die Biodiversität schwindet global in erschreckendem Maß. Die drastische Verringerung der
Insektenpopulationen und in der Folge auch der Insektenfresser ist nur ein Beispiel. Hier sind alle
Ebenen der Politik gefragt, auch die Kommunale.

Hierzu sollen konkrete Maßnahmen entwickelt werden, die neben der Biodiversität auch den
Klimaschutz berücksichtigen (z.B. Erhalt von Mooren).

Vorhandene Förderprogramme sollen entsprechend genutzt, aber auch eigene Fördermaßnahmen
können generiert werden. Weiterhin.soll die Zusammenarbeit mit vorhandenen Institutionen
verstärkt werden .

Mit freundlichen Grüßen

ëö''/.
Dr. Melanie Haubrich

Vorsitzende der
SPD-Kreistagsfraktion

Christian Zuckermann

Vorsitzender der Kreistagsfraktion
Bündnis 90 /- Die Grünen
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Vorsitzender der Kreistagsfraktion
der Freien Wähler
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